



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：前田 真澄 / 副会長：川島 千鶴 / 幹事：香月 章彦



2022~2023年度クラブスローガン

Spiral Up by New Balance & Sensitivity

集おう、そして共に成長しよう！
世界に1つの佐世保中央 RC なんだから

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：田中 啓輔、福田 力、西村 浩輝、田代 博之、八重野 一洋、宮崎 正典、馬渡 圭一

本日の出席率 95.83%：会員数 52名・出席 37名・欠席 3名・出席規定免除会員 9名・ビジター 2名
前々回の修正出席率 81.25%：出席 29名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 9名



会長挨拶 / 前田 真澄君



皆さん、こんにちは。本日の例会が令和4年度の最後の例会、そして2022-2023年度の折り返し前の例会と成ります。半年間、佐世保中央RCの会長としてクラブ運営をお任せいただいたのですが、皆さんから言われていました「会長になつたら月日が流れるのがはやかよ」という言葉が実感として湧いてきおります。特に11月次年度の馬場会長エレクトははじめ役員・理事が決まり被選理事会が始まったことは、「あ、もうそういう時期なんだ」とほんとに早いなと思いました。と同時に嫌が上でも時は待つことなく過ぎていく、今という時間を大切にやるべきこと、やっておかなければならることは計画的性をもって行ついかないと悔いは残る。次年度やり直しは無いのだと己に対しての戒めみたいなものも有ります。

川島副会長、香月幹事をはじめ2022-2023年度の役員、理事の皆様に支えて頂きながら半年間無事終わることが出来ようとしています。香月幹事を中心に役員、理事の皆さんのが積極性と自主性をもって会議を進めて行って頂き、ほとんど私が発言する機会はなかったように思います。例会においても井手陽一SAA長の元、委員の皆さん、特に鶴田パスト会長のSAAは絶対一言付け足しての話をさせていただいているので、私は個人的にそれが好きでして、委員会の組織つくりの時、SAAに一番に鶴田パスト会長の名前を挙げさせていただいたことを思い出しています。また、稻次賢一親睦例会活動委員会も稻次委員長のリーダーシップのもと委員会メンバーの皆さんも素晴らしいスキルとパフォーマンスで例会を盛り立てて頂きありがとうございました。ロータリーは例会が基本と思っています。引き続き後期半年もよろしくお願ひしたいと思います。

その後期ですが、1月の新年例会を皮切りに2月延寿会、IMと御座います。今週12月20日にIMキャラバンがHTB佐世保さんを最後に無事終了いたしました。キャラバン隊に参加して頂きました全ての皆様、大変お疲れ様でした。そしてその同日にIMの第8回実行委員会がありました。第5・第6グループ10クラブへの種まきはしました。あと、その種に2月23日に花を咲かせるためには肥料や水をやり、太陽の光を注いでやななければなりません。それを行つて頂けるのは佐世保中央RCの会員の皆様だけです。どうか他クラブに対しての参加のお声かけを宜しくお願ひします。2月23日を迎えるまでどうかたゆまぬお力を貸してください。私たちの佐世保中央RCが第5・第6グループのIMのホストクラブであります。ホストクラブとして会員全員で懇親会を含め登録をしたいと思います。そしてその登録ですが、前述しました積極性と自主性を持った価値ある登録をお願いしたいと思います。いやいやするのと進んでする登録はその価値、意味合いは全く別次元のものと成ると思います。直ぐに皆様に還元が出来るというのでは有りませんが、私たちが所蔵していますこの佐世保中央RCには大いにクラブ価値を高めることと成るかと思います。それは引いては中央クラブ会員にも素晴らしいメンバーとの称賛のお言葉を頂けることだと思います。今、IM実行委員会におきましては、お迎えから会場設営、本会議の内容、懇親会と細かな会議を同時進行で進めています。参加をお願いするにあたって、皆様に来て頂けるに値する様なIMを作っています。再度のお願いには成りますが、どうか皆様のお力と2月23日には佐世保フラッグス九十九島に集っていただけます事をお願い致しまして、会長挨拶と致します。どうかよろしくお願ひします。

Report 幹事報告 / 香月 章彦君

1. 例会変更・休会

- * 佐世保東ロータリークラブ
1月12日(木) 18:30 ~ ファーストイン早岐
※福寿会のため
- * 佐世保西ロータリークラブ
1月31日(火) 18:30 ~
セントラルホテル佐世保 ※長寿会のため
- * ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
1月31日(火) 18:00 ~
ホテルヨーロッパ レンブラントサロン
※新年夜例会のため

2. 来信

- 佐世保北ロータリークラブ
・第5回会長・幹事会議事録



本日のビジター紹介

佐世保南ロータリークラブ

西沢 雅幸様
日高 昭様



ニコニコボックス

佐世保南ロータリークラブ 日高 大輔様

メークアップばかり大変申し訳ありません。またおじやました時はよろしくお願ひ致します。

前田 真澄会長・川島 千鶴副会長・香月 章彦幹事
本日の例会は、本田パスト会長による卓話とIM実行委員会によるIMについてのお話とアンケートの説明いただきます。今年最後の例会となりました。今年度も大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。そして、皆様良いお年をお迎えください。

牛島 義亮君

本日は佐世保南RC西沢様におかれましてはIM支援の為、わざわざメークアップ頂きありがとうございます。心より歓迎いたします。

馬場 貴博君

IMキャラバンにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。12月20日のハウステンボス佐

世保RCを最後に無事終了する事ができました。厚く御礼申し上げます。

稻次 賢一君

親睦例会委員会として半年が過ぎました。何かと事足りない場面もあったかと思いますが、無事年を越せそうです。本年中は大変お世話になりました。来年も変わらずよろしくお願ひ致します。

馬渡 圭一君

IM実行委員会接待登録部会の馬渡です。今週の火曜日にハウステンボス佐世保RCにキャラバンへ行ってきました。これでキャラバンの全日程を完了いたしました。橋口ガバナー補佐、牛島顧問馬場実行委員長をはじめ、部会員の皆様、ご協力いただいた皆様方には本当にお世話になりました。この場を借りてお礼申し上げます。本番は223ですのでいつも盛り上がって参りましょう。

本日の合計	20,000円
本年度の累計	548,000円



本日の卓話

◆会員卓話◆

本田 実直前会長



今から15年前、(2007~2008年)第17代牛島会長の時、7月に佐世保中央ロータリークラブに入会させて頂きました。私、佐世保中央ロータリークラブの面接を2回受けております。1回目が福田会長、牛島幹事の時だったと思います、ただその時には入会をしないまま過ごしました。2回目の時、今回断ったら何処のロータリークラブに入れんぞと、アドバイスをくれた井上君ありがとうございました、おかげで佐世保中央ロータリークラブに入会できました。昨年度、今年度と入会された新入会員のみなさんも、クラブ内に知り合いが居ると居ないとでは、クラブ内の行事活動に参加する気持ちが違ってくるのでは、ないかなと思います。私が当初入会する時は、井上君、崎元君、大久保君、田代君と4人の仲間がいたから入会いたしました、この4人の仲間は1985年、昭和60年に佐世保青年会議所に入会した仲間で60会として、仲良くお付き合いをさせていただいております。今でも、2ヶ月に1回例会を(飲み会)37年間続けています。さて、私のロータリー歴です。第17代牛島会長の時は、新入会委員なので親睦委員会、第19代井上会長の時は国

memo

際奉仕委員会副委員長、第21代田代会長の時は職業奉仕委員長、第24代大久保会長の時は幹事を行い、第28代崎元会長の時は副会長を受ける予定でしたが、私の会社の都合で残念でしたがお断りを致しました。

青年会議所を卒業後、仕事に苦労していた事もあり色々な団体に入らないようにしていましたが、唯一ボランティア活動のつもりで45歳の時、消防団に入りました。ここからは消防団とは、ということをお話します。

佐世保市消防団は61分団があり、1600人が活躍しています。私は第9分団で早岐3丁目、陣の内町、若竹台町、勝海町、田の浦町を担当する分団長をしています。年間活動は、毎月の機械手入れ訓練が12回、春と秋の火災予防訓練が2回、年末の夜警、正副分団長会議が12回あります。この他に、担当地区と隣りの地区の火事が発生すれば、市内にいる限り出動しなくてはいけません。これは昼間、夜中であろうが電話が鳴り、火事の発生場所（火点）がメールで流れてきます。消火活動は3班に分かれています。給水班、消火栓又はため池などから水を確保しそれを消防自動車に繋ぐ係、機械班、供給された水を消防自動車のポンプ使って水圧の調整する係、火先班、ホース先端のノズルの調整をしながら消火する係

私たちは火災現場の火も消しますが、その他に延焼をくい止める為に、周りに建物があれば放水を行い建物を冷やす役目も行っております。

冬の乾燥した時期になってきました、みなさん火の元には十分に注意をしてください。



SAA：筒井 琢磨君
次回例会 1月12日 18:30～